

## **Hommage à Gérard Labonté**

J'ai le regret de vous faire part du décès, survenu le 16 août, du professeur retraité Gérard Labonté, jésuite. La Faculté des sciences, à la demande de huit jeunes (dont j'étais alors!), a recruté Gérard Labonté en 1942 pour donner, sur le campus de la montagne, un certain nombre de cours de physique mieux adaptés aux besoins de ses étudiants que les cours qui se donnaient alors à l'Ecole Polytechnique au centre ville. Pendant une bonne vingtaine d'années, Gérard Labonté a dispensé des cours d'introduction à la physique aux nombreux étudiants et étudiantes qui fréquentaient la Faculté des sciences. Excellent pédagogue, il a rempli avec succès la tâche qui lui était confiée. Gérard Labonté a joué un rôle important dans la difficile phase de transition que la Faculté des sciences a connue au moment d'entreprendre la décennie des années '50.